

Quelle: metallzeitung, Jg. 59, Nr. 11, November 2007

## **Martina Auth: »Mein Herz gehört mir!«**

Der Roman »Mein Herz gehört mir« handelt von Lydia. Eine Frau, die von Geburt an wegen eines Herzfehlers eingeschränkt ist. Das Buch



Foto: Michael Schinke

zeigt, dass es vor allem die Angst der »Gesunden« ist, die Menschen mit Einschränkung das Leben schwer macht. »Mein Herz gehört mir« macht Krankheit und Behinderung zur Normalität, authentisch und ohne Fatalismus. Die Autorin Martina Auth lebt selbst mit einem Herzfehler. Nachdem Martina Auth ihre Arbeit als Sonderschulpädagogin wegen der Infektionsgefahr aufgeben musste, machte sie eine Ausbildung als Bürokauf-

frau beim IG Metall-Vorstand in Frankfurt, wo sie heute noch arbeitet.

► **Martina Auth: »Mein Herz gehört mir! Leben mit einem angeborenen Herzfehler«**, Ulmer Manuskripte, Blaubeuren 2007, 13,50 Euro.